

"Acercar la figura del policía local a los ciudadanos", objetivo de la iniciativa.

MÁS DE 200 ESCOLARES, POLICÍAS POR UN DÍA

Vva. de la Cañada, 17 de junio.- Con motivo del patrón de la Policía Local, San Juan Bautista, la Concejalía de Seguridad -en colaboración con las Concejalías de Educación y Participación Ciudadana- ha organizado esta mañana una jornada de puertas abiertas, bajo el título "Policías por un día". Los más pequeños han podido montar en los coches patrulla, hablar por los equipos transmisores, poner la sirena y circular en bicicleta por un pequeño circuito y dibujar al "poli de su ciudad", etc. Los niños han presenciado además un robo simulado, en el que dos agentes reducían a un presunto ladrón después de que éste robara un bolso.

La iniciativa, puesta en marcha por segundo año consecutivo, tiene como objetivo dar a conocer la figura del policía y el trabajo que realizan a diario. La jornada, en la que han participado más de 200 escolares, se ha desarrollado durante toda la mañana en la plaza de España.